



Morena exigió que Margarita Zavala no vote la Reforma Eléctrica por “conflicto de interés”



Andrea Chávez, diputada del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena, oficialista), presentó en la sesión de este domingo en San Lázaro, donde se discute la polémica Reforma Eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), una solicitud para que la diputada de Acción Nacional (PAN) Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón, se abstenga de votar el proyecto.

“Por tener conflicto de interés al haber recibido millones de pesos de una de las filiales de Iberdrola”, dijo la legisladora de Chihuahua presentando las presuntas pruebas de sus dichos. “Para garantizar que esta gran Reforma Eléctrica para el país sea votada con honestidad y, sobretodo, con legitimidad”.

Sin embargo, **Sergio Gutiérrez Luna**, también diputado de Morena y presidente de la mesa directiva de la Cámara baja, respondió que el asunto ya había sido tratado y que no se contó con elementos para concluir que la panista había incurrido en un conflicto de interés.